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参観日，ありがとうございました！ 

20日は，お忙しい中参観日・学級懇談等にご参加下さり，ありがとうございました。

授業では，国語「同じ部分と同じ音の漢字」について学習しました。自分たちで問題を

作り交流することで，同じ部分と同じ音の漢字にはどんなものがあるか，理解が深まっ

たのではないかと思います。後日，「同じ部分をもつ漢字は，意味の上でもつながりがあ

る場合がある」ということも学習しました。これまで学習してきた漢字を，形や音，意

味を意識しながら日常の中で使っていけようにしていきたいと考えています。学級懇談

では短い時間ではありましたが，保護者の方々とお会いすることができ，うれしく思っ

ています。これから 1年間，子どもたちと一緒にがんばっていきますのでどうぞよろし

くお願いします。 

 ～１年生との出会い～ 

４月７日に入学式がありました。６年生は，登校

した「１年生のお世話」という初仕事がありました。

体育館から 1年教室まで連れていく係と 1年教室

でお世話をする係に分かれました。この日は雨が降

っていたのですが，体育館前でやさしく声をかけ，

１年生の歩幅に合わせて歩く６年生の姿を見て，と

ても微笑ましく思いました。また，教室では，連れ

て来た６年生が「自分たちもいっしょにお世話した

い」ということで，２つの係の６年生がいっしょに，

担当の１年生に折り紙を折ってあげたり，本を読

んであげたりしていました。初めての経験で，緊

張しながらも一生懸命１年生のお世話をしている

様子を見て，とても頼もしく思いました。次の日

からも，朝の準備や給食，掃除のお手伝いをして

います。これからも，１年生や他の学年の「お手

本」になるように，「自ら」「思いやる」「人のため

に」「責任を持つ」「チャレンジ」「あきらめない」

という自分たちが考えた６年生の姿を目指し，い

ろいろなことに挑戦してみんなでステップアップ

していきます。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠足は５月２日（火）です。この日はお弁当が必要です。リュックサックに必要なも

のを入れて登校します。遠足の日の服装は，朝から上下体操服と赤白ぼうしです。水筒

は，必ず肩にかけられるものにしてください。お手紙をよく読んで，準備をお願いしま

す。 

◆集金のお願い◆ 

５月分は次のように集金します。 

集金引落日  1５日（月） 

再引落日   2５日（木） 

よろしくお願いします。 

   

 

 

給食費    4,590円 

PTA会費  2,100円 

学級費    2,310円 

積立金    2,000円 

11,000円 

     

 日 月 火 水 木 金 土 

 １ ２ ３ ４ ５ ６ 
  遠足 

※弁当必要 

憲法記念日 みどりの日 こどもの日  

７ ８ ９ １０ １１ １２ １３ 
 

 

 

 

 

 

委員会 

「学力の伸

び」調査 

学校・児童朝会 

尿検査２次 
   

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０ 

 集金引落日  耳鼻科検診 

ＳＣ午前 

 スポーツフェ

スティバル準

備 

スポーツフェ

スティバル 

引き渡し訓練 

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７ 

スポーツフェ

スティバル 

予備日 

休業日 

 

 

 

ＰＴＡ見送

り活動 

集金再引落

日 

  

２８ ２９ ３０ ３１    

  ４校時授業 

 

音楽宅配便 

 

   

 

  

 

やりきり週間 

ひとこと日記より 

○今日，入学式がありました。ぼくは，教室で１年生と話す係でした。最初は少しき

んちょうして，どんな話をしたらよいかわかりませんでした。だけど，話すたびに

どんどん楽しくなりました。月曜日からお手本になれるようにがんばりたいです。 

 

○今日は初めて１年生といっしょに歩いて帰りました。ぼくは班長だけど，１年生は

道を知らないし歩くのもおそいので，これから１年生のことを意識しながら登校し

ていきたいです。 


